
In der Stadtratssitzung vom 25.05.2005 hat der Stadtrat den Antrag unserer Fraktion zum 
Thema: Auswirkungen der Fusion SK und MQ auf den Gebäudebestand des SK in der Stadt 
Halle (Saale) mehrheitlich angenommen. Die Stadtverwaltung hatte sich verpflichtet, den 
Hauptausschuss über die Ergebnisse der Beratungen zu informieren (siehe Stellungnahme der 
Verwaltung; Antragsnummer IV/2005/04976).  
 
Da uns bisher keine Ergebnisse bekannt sind, fragen wir 
 

1. Wurde die Arbeitsgruppe einberufen? 
2. Welche Ergebnisse sind in dieser Arbeitsgruppe erreicht wurden? 

 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
zu 1.     
Es gab mehrfach informelle Gespräche mit Vertretern des Landratsamtes Saalkreis.  
Die Arbeitsgruppe wurde nicht einberufen. 
 
zu 2.     
Das Landratsamt Saalkreis informierte, dass die Entscheidung über den Umgang mit  
den Gebäuden des Saalkreises in der Stadt Halle (S.) nach der Kommunalwahl  
durch den Kreistag bzw. den Landrat des Saalekreises getroffen wird. 
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